



Cindy Heritier devient directrice générale déléguée de Dalloyau

Paris, 17 juillet 2023 - Laurent Pfeiffer, Président de Dalloyau SAS annonce la promotion de Cindy Heritier, au poste de directrice générale déléguée de Dalloyau. Forte d'expériences significatives dans l'univers de la gastronomie, elle a rejoint le groupe en 2022, en tant que directrice commerciale, participant activement à sa transformation réussie.



Diplômée de l'ESC Tours Poitiers promotion 2003, Cindy Heritier possède plus de 20 ans d'expérience dans le développement commercial notamment dans des maisons incontournables de l'art de vivre à la française. Elle démarre sa carrière chez Potel & Chabot, puis évolue au sein de PME dont elle accélère la croissance. En 2017, elle rejoint le Groupe Butard Paris, pour en prendre la direction commerciale en 2020.

Laurent Pfeiffer, Président de Dalloyau déclare :

« Nous sommes ravis de promouvoir Cindy au poste de directrice générale déléguée du groupe. Depuis son arrivée, au sein de notre maison, Cindy a su apporter son expertise en contribuant au virage RSE et la transformation de nos activités. Grâce à sa parfaite connaissance de nos métiers et sa vision stratégique, Cindy aura pour mission de déployer notre plan stratégique en termes de concept, d'offre, de distribution et d'organisation, tant sur les marchés français qu'à l'international ».

Cindy Heritier déclare :

« Je suis très heureuse de porter les ambitions de Dalloyau qui a su marquer, par ses innovations, l'histoire de la gastronomie française et ainsi devenir intemporelle. Entourée de nombreux talents, je m'inscris dans cette démarche d'évolution afin de maintenir cette maison d'excellence aux goûts du jour. Réinventer le traiteur à emporter, proposer le meilleur de la pâtisserie et apporter une dimension responsable à nos réceptions constituent les premiers axes de cet élan collectif que je souhaite conduire ».

À PROPOS DE DALLOYAU

Véritable dynastie au service de l'art de vivre français, Dalloyau et ses équipes représentent depuis 1682 la constellation d'étoiles brillantes de la Maison, une combinaison de talents du goût et du savoir-recevoir unique en France. Cuisiniers, pâtisseries, chocolatiers, glacières, sommeliers et maîtres d'hôtel, organisateurs de réceptions, tous mettent en œuvre l'ensemble de leurs connaissances et savoir-faire afin de sans cesse proposer un voyage dans le monde fascinant de l'art de vivre. Dalloyau réunit en son sein tous les talents du Goût, dont Jérémy Del Val, Chef Exécutif Sucré et Champion de France du dessert 2014 mais aussi Benoît Ayissi, Chef Exécutif Salé de la maison. Depuis 3 ans, Dalloyau poursuit son développement avec l'ouverture de kiosques et d'espaces de restauration. Son ambition est d'accompagner tous les amateurs du bon, au cœur d'événements, tant privés que professionnels, en perpétuant le goût de l'excellence et l'art de vivre à la française.